

WESTDEUTSCHE ZEITUNG



Auch sie tanzten beim Bürgerverein fleißig mit: Karin und Helmut Späth (2. Vorsitzender), Gisela und Franz-Josef von der Hocht (1. Vorsitzender). Foto: dj

Festakt zum Abschluss des Jubiläums

OPPUM Bürgerverein hat 50-jähriges Bestehen im Pfarrheim der Schutzengelkirche gefeiert.

Mit einem Festakt und dem Frühschoppen sind am Wochenende die Jubiläumsfeiern zum 50-jährigen Bestehen des Bürgervereins Oppums zu Ende gegangen. „Wir sind sehr zufrieden“, zog Franz-Josef von der Hocht, Vorsitzender des Bürgervereins, sein Fazit. Die Arbeiten in der Vorbereitung der Festwoche seien zwar „eine riesige Gemeinschaftsaufgabe“ für ihn und seine Vorstandskollegen gewesen.

„Aber insgesamt war es eine schöne Sache.“

Das Pfarrheim der Schutzengelkirche bot den passenden Rahmen für den Festakt, bei dem auch getanzt wurde. Weitere Programmpunkte in der Woche waren bereits der Heimatabend an der Geismühle und eine Veranstaltung im Botanischen Garten. Das Jazz-Frühschoppen am Sonntag setzte dann den Schlusspunkt. *est*